

ANTRAG

Antragsteller:

Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg

Datum:

30.10.2012

Antrag:

Beratungspunkte aus dem Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg

Bezug SEK:

Bezug:

Anlagen:

Antragstext:

ich bitte Sie nachfolgend aufgeführte Punkte auf die Tagesordnung zu im Betreff angeführter Sitzung aufzunehmen:

1. Stadtteil Grünbühl-Sonnenberg

??Zusammenführung Sonnenberg und Grünbühl zu einem Stadtteil?

Wann wird das rechtsverbindlich?

2. Verkehr und Infrastruktur

??Kreisverkehr Aldinger Straße/Donaustraße

Wird jetzt doch nicht in 2012 begonnen?

??Eichendorff-Grundschule

Ist der Erhalt gesichert?

??Umbau Netzstraße

Wann wird dieses Projekt begonnen?

??Mehrgenerationenhaus

Wann erfolgt die Einweihung bzw. wann erfolgt der Bezug der Einrichtungen (Kita ...)?

??Drogeriemarkt

Vorrübergehend war der DM-Drogeriemarkt aus Kornwestheim in Grünbühl auf dem Aldi-Parkplatz angesiedelt. Dies wurde positiv von der Bevölkerung aus Grünbühl-Sonnenberg, Ossweiler Höhe und Pattonville angenommen.

Besteht die Möglichkeit daraus eine dauerhafte Lösung zu entwickeln. Z.B. im ehemaligen Supermarkt an der Netzstraße?

??Mobile Bäckerei & Metzgerei am Sonnenberg

Kann hier die Stadtverwaltung unterstützen Anbieter zu finden?

??Mülleimer Restmüll/Hundekot

Die aufgestellten Mülleimer für Restmüll sind für kleine und ältere Personen nicht funktionell. Die Öffnung gestaltet sich oftmals schwierig, da beide Hände zu benutzen sind.

Für Hundekot werden an weiteren Standorten Sammelbehältnisse benötigt.

Die Anzahl der Hundebesitzer bzw. des „Durchgangsverkehrs zum Golfplatz“ von Hundebesitzern aus den Nachbarorten hat sich erhöht.

Fußweg nach Pattonville (Frauenriedstraße)

Nach wie vor wird der Fußweg als Abkürzung von Grünbühl nach Pattonville mit PKW's genutzt. Es wurden zwar, wie bei der letzten Sitzung vorgeschlagen, die Findlinge gesetzt, jedoch an unpassender Stelle. Auch die

Kennzeichnung durch Beschilderung, dass dies nur ein Fuß-/Radweg ist wurde an falscher Stelle angebracht. Die Pattonviller Softball-Spieler fahren weiterhin mit ihren PKW's bis an das Spielfeld heran. Da der Weg vor allem von Kindern (Schulweg), sowie älteren, nicht mobilen Personen, welche die Einkaufsmöglichkeiten nutzen wollen, frequentiert wird ist die Unfallgefahr sehr groß!

??Fußweg an der Eichendorff-Schule (Netzestraße)

Starkes Laubaufkommen! Rutschgefahr bei Nässe! Wer haftet wenn hier Personen zu Fall kommen und sich verletzen. Radfahren für Kinder ist hier auch sehr gefährlich.

3. Gebäude BIMA

??Wann wird der Vertrag unterzeichnet. Wie geht es dann weiter?

??Altenheim/Pflegeheim auf dem BIMA Gelände?

??Fair wohnen. Ist das auch in Grünbühl denkbar?

4. Internetauftritt der Stadt Ludwigsburg nicht aktuell

??http://www.ludwigsburg.de/Lde/start/Stadt+_+Buerger/Gruenbuehl_Sonnenberg.html

Herr Modrzik ist nicht mehr im Stadtteilausschuß vertreten.

Nachfolgerin für die Grünen im Stadtteilausschuß ist Frau Julia Schell.

Es grüßt im Namen der Stadtteilausschussmitglieder

Begründung:

Unterschriften:

Josef Zmyslowski

Verteiler:

Federführung:

Geschäftsstelle Gemeinderat

Beratungsfolge	Sitzungsdatum	Sitzungsart
Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg	15.11.2012	ÖFFENTLICH